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UNE délégation de digni-taires regroupés au sein duConseil communal des no-tables d’Oyem (CCNO) a étéreçue, il y a quelques jours,par le gouverneur de laprovince du Woleu-Ntem,Joël Ogouma. Cette visitede courtoisie et d’échangesentre dans le cadre de lapoursuite des prises decontacts entamées depuisquelques mois, par le dépo-sitaire légal de l’autorité del’Etat dans le Septentrion,avec toutes les entités ad-ministratives, écono-miques, politiques,religieuses et associatives,installées dans la province.Les notables ont alors pro-fité de cet entretien pourtransmettre officiellementà leur hôte, le procès-ver-bal de l’assemblée généralede leur association, ainsique les statuts et le règle-ment intérieur y relatifs. Dans sa démarche, le direc-toire du CCNO a sollicitéque le gouverneur pèse detout son poids auprès duministère de l’Intérieur,pour la légalisation de cettestructure associative, qui ad'ailleurs été présentéesommairement par son

Le gouverneur Ogouma reçoit les dignitaires 
Oyem/Dans le cadre de la poursuite de ses prises de contact avec ses administrés 
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Les membres du Conseil communal des notables d'Oyem (g)
étaient conduits par leur président...
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…Désiré Carly Obame Nkogho, qui a remis au gouverneur Joël
Ogouma leur doléance relative au Fid.
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président, Désiré CarlyObame Nkogho. Selon lui, « le Conseil com-
munal des notables d’Oyem
est un organe apolitique et à
but non lucratif. Il est consti-
tué  en  son  sein  des  per-
sonnes  âgées  incarnant  un
maximum de sagesse. » Il a
décliné  son  programme:  «
défendre  les  acquis,  lutter
contre  les  destructeurs  et
promouvoir l’émergence de
son milieu comme une ONG,
qui recherche les ressources,
crée  le développement  (...),
aux fins d’un bien-être pro-
pice à ses habitants .»Dans le cadre de ses activi-tés, le CCNO prévoit desrencontres régulières avecle gouverneur, les membres

du gouvernement, les hautscadres d’Oyem et du dépar-tement du Woleu, les jeuneschômeurs et les habitantsdes différents quartiers.Avec pour objectif de trou-ver des solutions aux mauxqui minent la cité.Ensuite, Désiré CarlyObame Nkogho a transmisà M. Ogouma une doléancerelative au Fonds d’initia-tive départemental (Fid),projet-phare mis en placepar le président de la Répu-blique, Ali Bongo Ondimba,en vue d’insuffler le déve-loppement des quarante-huit départements duGabon.Pour apporter leur exper-tise à cette initiative, les

hauts dignitaires d’Oyemont sollicité auprès de leurinterlocuteur, l’achat d’unemoule servant à la fabrica-tion des pavés pour en gar-nir les artères de lacommune d’Oyem.
EN RETARD• Les facturespro-formats ont d’ailleursété présentées au gouver-neur qui, dans sa réponse, aété très ému de la dé-marche des notables etsages. Il a souhaité que ceséchanges se pérennisent,pour le bien de la villed’Oyem, en particulier, et dela province du Woleu-Ntem,en général.Pour l'autorité administra-tive de la province, «  les

vieux,  anciens  et  sages,  in-
carnent  les  valeurs  sûres,
pour la vie et le développe-
ment  d’un  pays  comme  le
nôtre. Car, leur rôle est cen-
tral  dans  la  communauté.
Un village qui n’a plus de no-
tables est voué à la perte de
ses  valeurs  », a martelé legouverneur.Aussi, a-t-il demandé auxnotables d’être toujoursdisponibles, pour desconsultations régulières surdes sujets de développe-ment de la province et dupays. Joël Ogouma a promisà ses hôtes de faire aboutirle plus rapidement possi-ble, la légalisation de leurstructure associative.Par ailleurs, il s’est engagé à

examiner avec ses collabo-rateurs, la requête relativeau Fid, afin que ce projetsoit pris en compte l’annéeprochaine. Car, « votre pro-
jet,  qui  est  d’ailleurs  très
bon, arrive un peu en retard.
Les différents projets retenus
et  validés  par  les  experts
chargés  de  la  commission
technique du Fid, sont déjà à
pied d’œuvre pour le lance-
ment  des  premiers  projets
retenus à travers le pays », aexpliqué le gouverneur.Il en a d’ailleurs profitépour expliquer au bureaudirecteur du CCNO le bien-fondé du Fid, qui vise àbooster le développementdes collectivités locales del’ensemble du pays.

EN vue de maximiser leschances de réussite desélèves des terminales auxprochains examens du bac-calauréat, l'élu de la com-mune de Bitam, EmmanuelNorbert Tony Ondo Mba,vient d’initier l’organisa-tion d’un prépa-bac destinéaux 412 candidats au bacdes lycées Oyono Aba'a,évangélique Edzang Nkou-lou, Jésus-Marie et de l'Ex-cellence.Celui-ci regroupe, au lycéeévangélique Edzang Nkou-lou, tous les élèves issusdes différents établisse-ments scolaires de Bitamdisposant d’une classe determinale. Le lancement decette session a eu lieu endébut de semaine dernière,en présence du proviseurde l'établissement, CyrilleMve Ngoua, des ensei-gnants et des futurs candi-dats aux baccalauréats. Pendant deux mois, cesderniers vont bénéficier del’assistance des professeurschevronnés, identifiés loca-lement. D’après CédricMve, l’un des coordonna-teurs du prépa-bac, Emma-nuel Norbert Tony OndoMba a pris toutes les dispo-sitions nécessaires pour

Pour soutenir les futurs candidats à la prochaine session 
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que tout se passe dans debonnes conditions car, cedernier attache du prix àl’avenir de la jeunesse bita-moise qui constitue une
partie du Gabon de demain.Le proviseur du lycée évan-gélique Edzang Nkoulous’est dit ravi du choix portésur l’établissement dont il a

la charge, par le ministreEmmanuel Tony Ondo Mba,d’abriter l’organisation dece prépa-bac et a invité lesenseignants et les élèves,
futurs candidats, à saisircette aubaine pour queBitam enregistre des résul-tats encourageants à l'exa-men national.

A travers cette initiative,Emmanuel Norbert TonyOndo Mba a traduit en actela volonté et la préoccupa-tion des plus hautes autori-tés, en tête desquelles leprésident Ali Bongo On-dimba, qui place la jeu-nesse au centre de sonaction. Les professeurs impliquésdans cette nouvelle dyna-mique ont été choisis parmiceux ayant une expertisedans le domaine de l’éduca-tion, et principalementceux chargés des diffé-rentes matières proposéeslors de l'examen. Le butétant de mettre les candi-dats dans les conditionsleur permettant d'affronterles épreuves avec sérénité.Les différentes associationsdes parents d’élèves ont ditleur reconnaissance à l’ini-tiateur pour ce geste auprofit aux futurs au bacca-lauréat qui, indique-t-on,vont bénéficier d’un don decalculatrices scientifiquesau terme du processus duprépa-bac.Il convient de signalerqu'en sus de la mise enplace du prépa-bac, l'élu deBitam a fait procéder à laréhabilitation de quelquessalles de classes, y comprisl’électrification, afin que lesprincipaux utilisateurs  tra-vaillent dans un environne-ment qui stimule l'effort. 
Une vue des futurs candidats lors du lancement du prépa-bac.

Ph
o
to

 :
 S

e
rv

a
is

 S
o
nd

e
 B

A
TA

TA


